

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## La compañía aseguradora Aegon inaugura una nueva oficina en Alicante

El grupo asegurador apuesta por reforzar la multicanalidad de sus servicios con la apertura de nuevas oficinas.

---

PlantaDoce  
4 oct 2017 - 10:35

Aegon acaba de inaugurar una oficina en Alicante. Esta apertura, la cuarta que realiza la aseguradora durante el presente año, se inscribe dentro de la estrategia de “reforzar su venta multicanal en España” y “seguir apostando por ofrecer un trato cercano y personalizado a los clientes”, explica la compañía en un comunicado.

**La nueva oficina se encuentra en el número 11 de la calle Plaza de los Luceros y dispone de una superficie de 140 metros.** En este espacio, trabajarán un total de 20 profesionales, según informa la compañía en su nota.

“En Aegon apostamos por la multicanalidad y, aunque tenemos una fuerte estrategia digital, no queremos dejar pasar la cercanía y sinergias que el trato directo con el cliente genera”, afirma Tomás Alfaro, director de Negocio de Aegon España.